

Siedlung Neubühl, Zürich-Wollishofen



(Bild: FRIEDLIPARTNER AG)

PROJEKTBSCHREIBUNG

Die Werkbund-Siedlung Neubühl von 1931/32 ist ein Musterbeispiel des "Neuen Bauens" in der Schweiz. Seit Beginn bestehen Feuchteprobleme in Kellern und Wohnungen, die sich aus dem fehlenden Wärmeschutz der Konstruktionen erklären.

UNSERE LEISTUNGEN

Im Zuge anstehender Unterhaltsarbeiten sollen Verbesserungen der Behaglichkeit in den Gebäuden erreicht werden. Die FRIEDLIPARTNER AG hatte dabei folgende Aufgaben:

- Ursachenermittlung der wesentlichen baulichen Probleme
- Empfehlungen für mögliche Sanierungsvarianten.
- Vorschläge für die schimmelvermeidende Materialwahl bei Unterhaltsarbeiten
- Empfehlungen für geeignetes Nutzerverhalten.

AUSFÜHRUNGSPERIODE

2019 - 2020

AUFTRAGGEBER

Genossenschaft Siedlung Neubühl